REFORMA

Protestan activistas contra medida del Instituto

Critican en marcha resolución de IECM

Acusan censura al restringir el uso de cártel inmobiliario vinculado a Taboada

IVÁN SOSA

Activistas, quienes se identificaron como apartidistas, protestaron frente al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) en contra de la resolución que consideró como calumnia el término cártel inmobiliario al vincularlo al aspirante por la coalición Va X la CDMX a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

"No aceptamos la censura, porque vivimos en un País con libertad de expresión, no aceptamos que el candidato se ría en todos los espacios, todos sabemos que existe un cártel inmobiliario", expuso la estudiante de Economía, Isabel Cerecero.

Integrantes de colectivos estudiantiles y juveniles de universidades públicas se concentraron sobre la Calle Huizaches, en Coapa, en donde realizaron un mitin en el que cuestionaron la resolución de la Comisión de Quejas del IECM del miércoles.

"Atentan contra el espíritu democrático de una contienda electoral, que debe ser un debate vigoroso, amplio, recurrentemente apasionado e incluso incómodo para las partes contendientes", apuntaron en un pronunciamiento.

La Comisión de Quejas del IECM admitió los planteamientos del PAN y determinó que vincular a Taboada con el término cártel inmobiliario es calumnioso.

"La decisión de los consejeros Erika Estrada y Mauri-



■ Con pancartas, colectivos cuestionaron la resolución de la Comisión de Quejas del IECM del miércoles.



 La Comisión de Quejas del IECM determinó que vincular a Taboada con el término cártel inmobiliario es calumnioso.

cio Huesca es también una afrenta contra el derecho a informarse", anotaron.

Sin afectar las actividades del IECM, los jóvenes colocaron pancartas en los muros del organismo.

"El IECM argumenta en su decisión que existe calumnia contra el candidato panista, pero ¿desde cuándo hablar con la verdad constituye un acto de calumnia?", cuestionaron.

Para Frida Durán, estudiante de Ciencias, hay una investigación que ha documentado las operaciones del cártel inmobiliario en la Alcaldía Benito Juárez, la cual gobernó Taboada.

"Hay pruebas de que es el grupo con el que 'Tajada' trabajó, hay nueve detenidos, hay cuatro involucrados que confesaron, no pueden tapar el sol con un dedo", subrayó Durán.

"El cártel inmobiliario existe y hay 264 pisos construidos de más en BJ", citaba una de las pancartas colocadas.

Para el estudiante de Comunicación, Eduardo Torres, está demostrado cómo los funcionarios permitieron construir edificios irregulares a cambio de pagos ilegales con departamentos entregados por empresas constructoras.

Isabel Cerecero, estudiante

No aceptamos la censura, porque vivimos en un País con libertad de expresión, no aceptamos que el candidato se ría en todos los espacios (...) existe un cártel inmobiliario".

Frida Durán,, estudiante

Hay pruebas de que es el grupo con el que "Tajada' trabajó, hay nueve detenidos, hay cuatro involucrados que confesaron, no pueden tapar el sol con un dedo".

"Hay muchas pruebas, una en cada piso de más que se construyó, lo saben todos los vecinos de BJ, la realidad es muy grande para tratar de ser ocultada por el IECM", dijo.

RESPONDE ORGANISMO

Horas más tarde, el IECM se pronunció en contra de cualquier amenaza o intimidación.

"El Instituto Electoral de la Ciudad de México se pronuncia en contra de cualquier amenaza, intimidación y acto de violencia hacia cualquiera de los integrantes del Consejo General en el desempeño de funciones", señaló.

REFORMA



SE OPONEN. Grupos de activistas se manifestaron ayer frente al IECM por la resolución sobre el término cártel inmobiliario.